



Am 17. April findet heuer der Alteglöfsheimer Südafrikalauf statt.

Foto: Organisatoren

# Der Südafrikalauf startet heuer zwei Monate früher

**SOZIALES** Die 14. Runde der Alteglöfsheimer Benefizveranstaltung steigt bereits am 17. April. Der Erlös geht an das Kinderzentrum „Elonwabeni“ in Kapstadt.

**ALTEGLOFSHEIM.** Der 14. Südafrikalauf in Alteglöfsheim findet dieses Jahr am Sonntag, 17. April, und damit zwei Monate früher als letztes Jahr statt. Start und Ziel ist wie immer beim Festplatz in der Nähe der Freiwilligen Feuerwehr. „Im Juni ist es oft schon zu heiß und es sind zu viele Veranstaltungen um diese Zeit, deshalb starten wir heuer schon Mitte April“, erklärt das Organisationsteam mit Herbert Fraunhoffer, Christian Kessner, Bernd Murrmann, Andreas Sonntag und Jürgen Wieder. „Eine Woche nach uns ist der See(h)lauf in Neutraubling, zwei Wochen später bereits der Regensburg Marathon. Da sind kurze Volksläufe eine willkommene Wettkampfvorbereitung“, meint Wieder.

Die Kinderaidshilfe Südafrika und der TSV Alteglöfsheim unterstützen mit dem Erlös aus der Veranstaltung das Kinderzentrum „Elonwabeni“ in Kapstadt, Südafrika. In der Kindersta-

tion werden Straßenkinder, die von Sozialarbeitern aufgegriffen wurden, innerhalb von sechs Monaten wieder auf ein normales, geregeltes Leben in ihrem familiären Umfeld oder bei einer Pflegefamilie vorbereitet.

Das Kinderheim besteht aus mehreren kleinen Gebäuden und wurde 2006 von der früher in Deutschland lebenden Südafrikanerin Denise Landes mit Spendengeldern errichtet. Seit 2008 lebt sie in Kapstadt und betreut das Projekt vor Ort.

„Auch in diesem Jahr ist rund um die Veranstaltung viel geboten: Für das leibliche Wohl sei bestens gesorgt und

## SPENDEN HELFEN KINDERN

► **Projekte:** Die Spenden helfen, Kinder aus von Aids betroffenen Familien unterzubringen, sie zu betreuen und ihnen ein vorübergehendes Zuhause zu ermöglichen, von Aids betroffene Familien zu beraten und zu begleiten, für die Kinder und ihre Familien individuelle Therapie- und Bildungsangebote zu entwickeln, von Aids betroffenen Frauen mit Perlenarbeiten ein Einkommen zu verschaffen.

► **Spendenkonto:** KinderAidshilfe Südafrika bei der Evangelischen Bank, IBAN: DE91 5206 0410 0007 0101 09, BIC: GENODEF1EK1.

auch die Streckenauswahl lasse keine Wünsche offen, wirbt das Organisationsteam. Startnummernausgabe ist um 11.30 Uhr. Der Zwergerl-Lauf für die Kleinsten (Streckenlänge 400 Meter) startet um 12.30 Uhr, eine halbe Stunde später, um 13 Uhr, beginnt der sehr beliebte Kinderlauf über 2000 Meter und um 14 Uhr werden die Jugendlichen und Erwachsenen auf die Strecke geschickt. Zusammen mit den Walkern können sie zwischen einer Fünf- und einer Zehnkilometer-Runde wählen. Die lange Strecke dieses Gelandelaufs führt an der berühmten Wolfgangseiche vorbei und ist recht anspruchsvoll.

Kessner und Fraunhoffer betonen beide, dass bei dieser Veranstaltung nicht der Wettkampf und die Laufzeiten im Vordergrund stehen, sondern der familiäre Charakter und das soziale Engagement zugunsten der südafrikanischen Einrichtung.

Das Startgeld (Erwachsene 7,50 Euro und Kinder 4 Euro) kann ab sofort auf das Sonderkonto „Südafrika und Aids“ bei der Raiffeisenbank einbezahlt werden. Die Nachmeldegebühr am Lauftag beträgt einen Euro.

➔ Infos unter [www.kinderaidshilfe-suedafrika.de](http://www.kinderaidshilfe-suedafrika.de)